Der Bayerische Ministerpräsident





Grußwort 32. Mainfranken-Messe Würzburg 27. September bis 5. Oktober 2025

2025 ist es endlich so weit: Nach einer kurzen Pause findet die Mainfranken-Messe wieder statt. Sie ist Schaufenster für innovative Produkte und Dienstleistungen aus der Region. Neun Tage lang bietet die Mainfranken-Messe eine einmalige Plattform für den direkten Kontakt zwischen Unternehmen und Besucherinnen und Besuchern.

Die unterfränkische Wirtschaft zeigt sich hier in ihrer breiten Vielfalt. In 17 Messehallen und auf einem großen Freigelände fügt sich ein buntes Potpourri von rund 300 Ausstellern zu einem großen Ganzen zusammen. Darüber hinaus ist ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm mit Live-Musik, Workshops und Showeinlagen geboten. So wird die Mainfranken-Messe zum Kaleidoskop der Wirtschaft in Unterfranken und zugleich zum Besuchermagneten für Jung und Alt.

Messen wie diese zeugen von der Leistungsfähigkeit unserer Unternehmen und von der großen Attraktivität des Wirtschaftsstandorts Bayern. Mit unserem Bayern-Update und einem klaren Kompass für eine vernünftige Wirtschaftspolitik im Freistaat und im Bund schaffen wir für unsere Unternehmen bestmögliche Rahmenbedingungen. Wir setzen auf massiven Bürokratieabbau, Steuersenkungen, Kernkraft, Innovation. Wir brauchen eine echte Wirtschaftswende. Leistung muss sich wieder lohnen.

Herzlichen Dank allen, die zum Erfolg der Mainfranken-Messe beitragen!

b. L.